



Dans le cadre de la direction d'études de Marie-Odile BOULNOIS
« Patristique grecque et histoire des dogmes »

M. Paul-Hubert POIRIER
Professeur à la Faculté de théologie et de sciences religieuses
de l'Université Laval

donnera une conférence intitulée :

La situation théologique de Titus de Bostra

Titus, évêque de Bostra (fl. 362-378, dans la province romaine d'Arabie, est surtout connu par la monumentale réfutation philosophique et scripturaire du manichéisme, qu'il rédigea entre 361 et 364. Bien qu'il ne semble pas y avoir joué un rôle prépondérant, Titus de Bostra prit également part aux controverses théologiques et ecclésiales qui faisaient rage dans la seconde moitié du IV^e siècle. Cette communication essaiera de préciser sa "posture" théologique sur la base des quelques indices dont nous disposons, tirés du *Contre les manichéens* et des *Homélie sur Luc* de Titus, et de l'*Histoire ecclésiastique* de Socrate de Constantinople. Elle fera également appel au témoignage de ses contemporains, Basile de Césarée, Grégoire de Nazianze et Grégoire de Nysse.



Mercredi 9 Mars 2016 de 14h à 16h